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次回の会議日程

令和5年2月中旬　候補日2月10日、2月15日

大阪府立貝塚南高等学校　会議室

出席者(学校） 校長、教頭、首席、事務長、学年代表、各分掌代表、記録

傍聴者 なし

議題等(次第順）

芸術の生徒作品および授業を見学

1. 学校行事等についてのアンケート結果について
2. 総合的な探究の時間について
3. 3年生の進路先について
4. スクール・ミッション・スクールポリシーについて
5. 授業等でのICT活用について
6. 保健室の利用について
7. 今後の3年生の行事について

1. 学校行事等についてのアンケート結果について
     ・学校行事等についてのアンケートに対して肯定的な回答が多いことは，教員と生徒との関係が良好であると言える。
       関係 が良いときに色々なことに取り組むと良い結果が得られると思う。
       今は、色々な取り組みについて見直すチャンス。
     ・クラブ加入率が60.3%は頼もしい。
2．総合的な探究の時間について
　　・スクール・ミッション案にあるようにSDGsの取り組みをするうえで、企業との連携を取り入れてみてはどうか。
3．3年生の進路先について
　　・一般，総合型，公募で苦戦しているということなので，心配しています。
　　→現状では，例年通りで概ね良好と思われる。この後控えている一般でさらによい結果になるよう取り組みます。
　　・出口が1番なので引き続きご指導お願いする。
4．スクール・ミッション・スクールポリシーについて
　　・「看護・医療コースの設置」と入っているが、貝南では新たに設置ということで良いですか？
　　→「看護・医療コース」は本校では、今もニーズがありコースとして設置していますが，設置している学校は少なく本校の
       特徴ととらえているため入れています。
　　・Well-Beingとは、「継続した幸せ」のような意味だが問題ないか？
　　→学校として問題ありません。
　　→概ね了承をうける。
5．授業等でのICT活用について
　　・プロジェクタやPCを利用するうえで、生徒の視力（健康面）ではどうですか？また、部屋の明るさなどはどうですか？
　　→照度検査は各教室行っています。検査では問題はないです。
　　・教室が座学用の照明のみで，プロジェクター用の照明ではなく、場合によっては照明を消している。
      授業中にプロジェクタの内容が見えないで終わってしまうことはないか？
　　→黒板の時と同様に、見えない生徒に対して、PCの拡大機能を用いたり，個別に対応したりしています。
      今後、生徒へちゃんと見えているかの確認をこまめにしたり、文字の大きさや明るさの研修を重ねて改善していきます。
6．保健室の利用について
　　・精神面で12名，保健室を利用していますが，カウンセラーの方との連携は行っていますか？
　　→はい，養護教諭の方からカウンセラーの方に相談しています。
7．今後の3年生の行事について
     ・３年生のこれからの入試や卒業式等ありますが、コロナに気をつけて乗り越えていってほしい。
教員の授業その他の教育活動に係る保護者からの意見の調査審議について
　　・意見書の提出なし

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

・令和４年度　学校経営計画及び学校評価(進捗状況追加版)
・スクールミッション・スクールポリシーの策定についておよびスクール・ミッション案
・令和４年度　第1回授業アンケート集計結果
・令和４年度　貝塚南高等学校　第2回学校運営協議会　資料

備考

大阪府立貝塚南高等学校　会議室開催場所

吉川委員、藤野委員、岸田委員、南委員、加田委員

学校運営協議会  議事録

府立貝塚南高等学校

藤田　繁也

開催日時 令和　4年　11月　18日（金）　14:10　　～　16:45　　

出席者(委員）


